



Controlling-Kommission Ersatzwahl für den Rest der Amtsdauer 2024-2028

Bruno Meier (Die Mitte) hat seinen Rücktritt als Mitglied der Controlling-Kommission per 30. Juni 2025 eingereicht. Er ist seit dem 1. September 2024 Mitglied der Controlling-Kommission. Der Stadtrat bedauert den Entscheid sehr und bedankt sich bei Bruno Meier für sein Engagement.

Die Ersatzwahl eines Mitglieds in die Controlling-Kommission für den Rest der Amtsdauer 2024-2028 erfolgt anlässlich der Gemeindeversammlung vom 3. Juni 2025.

Für die Ersatzwahl der Controlling-Kommission werden üblicherweise vorgängig über die Parteien Wahlvorschläge eingereicht. Mit der Einreichung des Wahlvorschlags ist die Wahlannahme gewährleistet. Gemäss § 123 des kantonalen Stimmrechtsgesetzes können Wahlvorschläge bei der Gemeindebehörde bis spätestens am 2. Tag vor der Gemeindeversammlung eingereicht werden. An der Gemeindeversammlung können weitere Kandidatinnen und Kandidaten vorgeschlagen werden. Damit Kandidatinnen und Kandidaten in der Botschaft publiziert werden können, sind die Wahlvorschläge bis am 31. März 2025 bei der Stadtverwaltung Sempach einzureichen.

Wenn jemand interessiert ist, in der Controlling-Kommission mitzuarbeiten, kann man sich bei der Stadtverwaltung Sempach oder auch bei nachstehenden Parteivertretern melden:

Die Mitte Sempach, Beat Krummenacher, info@diemitte-sempach.ch

FDP Sempach, Alexander Lieb, info@fdp-sempach.ch

SP Sempach, Andri Hummel / Aaron Gut, sp.sempach@gmail.com

SVP Sempach, Fabian Lengyel, fabian.lengyel@svp-sempach.ch

Sempach, 14. November 2024

Stadtrat Sempach